



【「ごみ問題」について一緒に考えてみませんか？】

ごみの減量化と分別をすすめるために、合併とともに導入したごみ指定袋について、市民のみなさんから、「透明の袋だとごみが出しづらい」など、さまざまなご意見をいただきました。日常生活に密着した“ごみ”は、市民のみなさんにとって関心の高い問題です。指定袋に限らず、収集・分別方法など、「ごみ問題」全般について、まちづくり市民会議「ごみ処理対策」部会で考えてみませんか？（関連記事：2～3 ページをご覧ください）

No.014
広報
 2005/10/15

さんようおのだ

<http://www.city.sanyo-onoda.lg.jp>

目次	2～	3	【特集】「ごみ指定袋」「ごみ収集」「ごみの分別」について聞いてみました まちづくり市民会議「ごみ処理対策」部会の公募委員を募集します
	4		路線バスについてのアンケートにご協力ください
	5		市長から市民のみなさんへ
	6～	7	私たちの代表 市議会議員が決まりました
	8～	9	おのだまつり（11月3日祝）・まつり山陽（11月13日祝）のお知らせ
	10		ふるさとの環境チェック
	11		平成18年度 保育園・幼稚園の入園児募集
	12～	15	情報ひろば【イルミネーションコンサートのお知らせ】など
	裏		図書館つうしん